

FAGDE - Gestores del Deporte nº 19

<https://www.fagde.org/>

VI Congreso ACAGEDE: la gestión del deporte y la actividad física en Canarias



Los próximos días **22 y 23 de noviembre** se celebrará en el **Hotel Escuela Santa Cruz de Tenerife** el **VI Congreso de la Asociación Canaria de Profesionales de la Gestión Deportiva (ACAGEDE)**. Con la participación de más de una veintena de profesionales de prestigio que ejercerán de ponentes, esta cita llega con “la filosofía de compartir grandes experiencias sintetizadas en intervenciones cortas para ser mucho más amena y dinámica”, como apuntan desde la junta directiva que preside **Paola Hernández**.



Paola Hernández, presidenta de ACAGEDE

‘**Gestión del Deporte y la actividad física en Canarias**’ es el epígrafe bajo el que se presenta el Congreso. Un lema absolutamente transversal, que implica a infinidad de campos y sectores. Por dicho motivo, el programa se ha dividido en **tres grandes bloques** en los que poder clasificar las diversas materias que se tratarán a lo largo de estos dos días: **Legislativo; Políticas Deportivas y Programas y Servicios**.

En el primero de los bloques acapara un destacado protagonismo una cuestión de vivísima actualidad, que fue el eje central del reciente Congreso de la Asociación Andaluza de Gestores del Deporte (AGESPORT): la seguridad en la gestión deportiva. Así, tres conferencias abordarán el asunto desde diferentes perspectivas. **Rubén David Fernández**, representante del **Gobierno de Canarias**, se centrará en los cambios surgidos en esta materia en su intervención ‘La seguridad y la autoprotección de los espectáculos deportivos, una nueva realidad’. **Fernando José Galván**, coordinador de la **Sala Operativa 112 de Tenerife**, analizará ‘La coordinación y protocolos en instalaciones deportivas y eventos deportivos’. Además, **Alberto L. Caballero**, director regional de Canarias de la empresa **Willis Towers Watson**, hablará sobre ‘La regularidad aseguradora y el deporte’.



En el bloque de Políticas Deportivas se pondrán sobre la mesa diferentes modelos de gestión deportiva aplicadas desde las administraciones públicas. Algunos locales, como el Plan Estratégico Tenerife Deportes 2030 que presentará **Samuel David González**, técnico del **Servicio de Deportes del Cabildo Insular de Tenerife**. Y otros de otros puntos de la geografía española, como los que expondrán **Pablo Híjar**, concejal delegado de Vivienda y Deportes del **Ayuntamiento de Zaragoza** en su ponencia 'Instalaciones deportivas públicas, modelos de gestión', o **Enrique Orts**, técnico de la Fundación Deportiva Municipal del **Ayuntamiento de València**, cuya intervención tiene un título atractivo: 'València, un río de deporte'.

Por último, en el bloque dedicado a los Programas y Servicios, cabe destacar la presencia de uno de los partners de **FAGDE**, el **Grupo Ingesport**, de la mano de su directora de operaciones para la Zona de Canarias, **Carmen Sosa**. Ella pondrá como referencia el centro **Go Fit de Las Palmas de Gran Canaria** en su conferencia 'Ofrecer un proyecto exitoso de instalaciones deportivas: una guía de cómo hacerlo'. También participará en este bloque un exitoso profesional tinerfeño del sector deportivo, **Juan Ramón Gabino**. El director general de **eGym Iberia** intentará ahuyentar fantasmas en su ponencia 'Digitalización sin miedos'.



Una anterior edición de los Premios ACAGEDE

El Congreso tendrá su complemento perfecto con el acto de entrega de los **VII Premios ACAGEDE**, que se celebrará el jueves 22, una iniciativa con la que la Asociación Canarias de Gestores del Deporte quiere “servir de altavoz para mostrar las buenas prácticas de profesionales o entidades que han destacado en su trayectoria profesional y liderazgo en el ámbito de la actividad física y el deporte, tanto en el sector público como privado”.

En definitiva, la junta directiva de ACAGEDE afronta este VI Congreso con el espíritu que se puede resumir en una cita extraída de los Objetivos de Desarrollo para el Milenio expuestos en su día por **UNICEF**: “El deporte por sí solo no puede resolver los complejos desafíos sociales y económicos. Sin embargo, puede servir como una poderosa herramienta sumamente eficaz para movilizar a la sociedad, un medio para fortalecer a las personas y las comunidades, y una fuente de alegría, inspiradora y esperanza. En este sentido, el deporte y el desarrollo con procesos complementarios que, cuando se combinan, pueden permitir que los gobiernos y los agentes interesados construyan un mundo mejor”.

Más información sobre el VI Congreso ACAGEDE [aquí](#)

Link to Original article: <https://www.fagde.org/revista-fagde-no19/vi-congreso-acagede-la-gestion-del-deporte-y-la-actividad-fisica-en-canarias?elem=285446>